
 

各委員からの御意見及びそれに対する考え方について 

令和７年２月４日（火） 

 

 

委員からのご意見 

【荻本委員】 

（御意見） 

「統合コストの一部を考慮した発電コスト」について、政策経費の変動などに伴い、再計算

を実施したので、反映すべき。 

 

（事務局の考え方） 

荻本委員による試算結果を、資料に反映することとしたい。 

 

 

【原田委員】 

（御意見） 

資料１の p.7及び p.190について、様々ある DRの技術のうち、今回は EVを限定的に取り上

げたというニュアンスを表現すべき。 

 

（事務局の考え方） 

 いただいたご意見を踏まえ、資料１の p.7及び p.190に、「様々なディマンドレスポンス

（DR）の技術のうち、今回は、」と記載することとしたい。 

 

 

※その他の委員からは、事務局案に異論なしの旨、御回答いただいております。 

 

＜秋元座長とりまとめ＞ 

・発電コスト検証に関するとりまとめ（案）については、事務局の考え方のとおり修正を行った

上で、最終的な報告書の公表に向けて、事務局において、必要な手続きを進めてください。 

 


